

Communiqué de presse

CARUSO Dataplace devient membre de Carmunication afin de promouvoir l'accès aux données connectées des véhicules

Ismarining, Allemagne, 11 février 2026 – CARUSO Dataplace, la principale plateforme de données pour voitures connectées, rejoint Carmunication, l'association du marché de la rechange et référence en matière de données embarquées. Ce partenariat stratégique intervient à un moment crucial où les nouvelles technologies automobiles et les réglementations toujours plus strictes en matière de cybersécurité rendent les réparations et l'entretien des véhicules de plus en plus complexes pour les mécaniciens indépendants.

De plus en plus de véhicules sont connectés et fortement dépendants des logiciels, et CARUSO est conscient que la coopération au sein du marché indépendant de la rechange automobile revêt une importance capitale. « CARUSO est en pleine croissance et la coopération sur le marché indépendant de la pièce détachée est primordiale », déclare Peter van der Galiën, Managing Director de CARUSO et CEO de TecAlliance, la société mère de CARUSO. « La standardisation des données provenant des véhicules connectés est une première étape, mais seule la création d'un réseau solide bénéficiant d'un large soutien permettra de mettre ces données à la disposition du marché indépendant de la rechange automobile. »

Grâce à ce partenariat, CARUSO jouera un rôle actif dans le façonnement de l'avenir de la consultation des données des véhicules. La société organisera des groupes de travail avec d'autres membres de Carmunication et développera des cas pratiques prospectifs qui illustreront comment les ateliers de réparation indépendants peuvent exploiter les données des voitures connectées tout en respectant des exigences de sécurité strictes.

« Il existe un besoin urgent d'informations et de solutions pour le marché indépendant de la pièce de rechange », note Freek Blekxtoon, Chairman de Carmunication. « Les nouvelles réglementations, notamment le règlement d'application de l'annexe X et le prochain renouvellement du règlement d'exemption par catégorie (RECSA), auront des répercussions considérables sur les activités commerciales des entreprises opérant sur le marché indépendant de la rechange. »

L'adhésion de CARUSO à Carmunication renforce la capacité de l'association à servir de référence en matière de données embarquées, en aidant le marché de la rechange à comprendre les évolutions actuelles, à en évaluer les conséquences et à identifier des solutions pratiques. Si Carmunication laisse le lobbying à des organisations telles que la FIGIEFA, la CLEPA et l'ADPA (que l'association a récemment rejointes), elle continue de

se concentrer sur la communication d'informations claires et sur la mise en adéquation efficace de l'offre et de la demande en matière de données automobiles.

« La sécurité des données est une préoccupation majeure, mais chacun doit être libre de choisir son réparateur », souligne M. Blekxtoon. « Cela signifie que le marché indépendant de la pièce de rechange doit avoir accès aux données des voitures connectées dans des conditions de sécurité adéquates, et c'est précisément là que l'expertise et l'infrastructure de CARUSO deviennent inestimables. »

Avec l'intégration de CARUSO au sein de Carmunication, l'organisation gagne un partenaire technologique puissant qui s'engage à rendre les données des véhicules connectés accessibles, sécurisées et exploitables pour les réparateurs indépendants à travers toute l'Europe.

Visuels à télécharger

###

À propos de CARUSO

« From connected cars to connected business ». CARUSO est une place de marché neutre, ouverte et sécurisée pour les données automobiles, détenue à 100 % par TecAlliance. La plateforme offre un accès standardisé aux données en temps réel de plus de 30 constructeurs automobiles et couvre environ 90 % de tous les véhicules connectés en Europe. CARUSO offre ainsi des solutions de mobilité innovantes dans des domaines tels que la gestion de flottes, les assurances, les ateliers et le marché indépendant de la pièce de rechange. Le transfert des données est 100 % conforme au RGPD et s'effectue exclusivement avec le consentement de l'utilisateur du véhicule. Cela fait de CARUSO la plateforme leader pour les données automobiles personnalisées en Europe.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur <https://www.caruso-dataplace.com>.

À propos de TecAlliance

Depuis plus de 30 ans, TecAlliance est le spécialiste leader international en matière des données destinées à la collaboration connectée dans le marché numérique de la recharge automobile. Le portefeuille de TecAlliance comprend des données de pièces et de véhicules basées sur le standard TecDoc, ainsi que des informations complètes sur la réparation et la maintenance, des solutions intégrées et des services de conseil

pour la gestion des commandes numériques, la gestion de la flotte et l'analyse du marché de la pièce de rechange automobile. Le TecDoc Catalogue est l'un des catalogues de pièces automobiles les plus complets et les plus importants au monde. Environ 1000 collaborateurs qualifiés de 26 pays travaillent aujourd'hui chez TecAlliance dans le monde entier. Grâce à leurs connaissances techniques approfondies du secteur, ils conçoivent des structures de données et de processus toujours plus efficaces. TecAlliance - Le prestataire international dynamique pour les données normalisées, les processus numériques et les solutions intégrées du marché de la pièce de rechange automobile.

En savoir plus sur TecAlliance :

- <https://www.tecalliance.net>
- <https://www.facebook.com/TecAlliance>
- <https://twitter.com/TecAlliance>
- <https://www.youtube.com/user/TecAlliance>
- <https://www.instagram.com/tecalliance/>
- <https://linkedin.com/company/tecalliance>